

夏休み特別企画！『グラスハープワークショップ』実施報告♪

こんにちは！

おおぶの杜育み隊担当のすずおきです。

先日8/17（金）14:00より、ふれあいの路にて「グラスハープワークショップ」が行われました！

普段はコンサートを企画しておりますが、今回は夏休みに子どもたちが参加できるものを、

ということで、夏休み特別企画として、ワークショップを開催しました！

当日の様子を、どうぞご覧ください♪

↓↓↓

ふれあいの路コンサート 2018 Thank God's it's Friday.

8/17 グラスハープワークショップ

今回は、超音波や音響の研究をしている愛知工業大学の小塙先生を講師にお招きし、

グラスハープのワークショップを行いました、

ふれあいの路でのワークショップは、育み隊も初めての試み！

間違いかないか、入念に準備しました。



まずは、先生によるデモンストレーションから♪

ワイングラスを並べて、こんな音が奏でられるなんて！興味津々です！



では、実際に音階をつくってみましょう！

グラスに水を入れて、その水の量で異なる音階を作ります。

育み隊メンバーも各チームについて補助してくれました。



さてさて、ここで一旦ひと休み。

先生による超音波の実験をみんなに見てもらいました。

アルミ箔に超音波をあてるとどうなるか！？

超音波洗浄機みたいにピカピカになる？ボコボコに穴が開く？それとも・・・？

科学の実験はいつみてもワクワクしますね。



さあ！音階ができたらいよいよ各チームごとに発表会です！

みなさん音が鳴ってすごい！！

全員演奏できました～♪♪



ワークショップ後も先生が大サービスでグラスハープを演奏してくれました！

音楽（音）を科学と結びつけると、楽しさ、おもしろさ、倍増ですね♪

これからも楽しいこと、どんどん増やしていきたいと思います！

